

Einladung an alle Mitglieder FDP Sachseln zur Gemeindeversammlung vom Mittwoch, 1. Juni 2022:

Liebe FDP Mitglieder

Am **Mittwoch, 1. Juni 2022**, um 19.30 Uhr, Gemeindesaal Mattli, werden die BürgerInnen einen neuen Gemeinderat wählen. Die FDP Sachseln hat im Februar den Gemeinderat Renato Gehrig durch seinen tragischen Tod verloren. An der kommenden Gemeindeversammlung wird eine Ersatzwahl durchgeführt, für die wir einen geeigneten Kandidaten vorstellen werden.



Emmanuel Hofer geboren, am 5.1.1971, lebt seit 2006 in Sachseln. Er ist verheiratet, hat 3 Kinder im Alter von 12 – 17 Jahren, ist gern unterwegs und liebt den Sport in allen Facetten. Emmanuel Hofer kennt aus seinen verschiedenen Tätigkeiten wie z.B. als ad interim Geschäftsführer der Gemeinde Lungern, die politischen «Mechanos» einer Gemeinde bestens.

Emmanuel Hofer absolvierte in Bern ein Volkswirtschaftsstudium mit Nebenfach Jus. Er bildete sich im Verbandsmanagement weiter und verfügt über einen Executive MBA der Universität Fribourg.

Seit 2014 ist er Inhaber und Geschäftsführer der EMHO Management AG und Mitglied des Fachhochschulrates der Hochschule Luzern. Weiter führt er ua. die

Geschäfte des Gewerbeverbandes OW und des Vereins Startup Pilatus und ist dadurch im ganzen Kanton bestens vernetzt. Als Projektentwickler und Innovationscoach bei zentralschweiz innovativ engagiert er sich zusammen mit Unternehmen und Organisationen in der Regionalentwicklung und in der Innovationsförderung.

Die FDP freut sich, einen so kompetenten und erfahrenen Gemeinderatskandidaten zur Wahl stellen zu dürfen.

Der Kandidat wird direkt an diesem Abend von den anwesenden BürgerInnen gewählt. Damit wir genug Stimmen für Emmanuel Hofer auf unserer Seite haben bitten wir dich, ebenfalls an der Gemeindeversammlung vom 1. Juni teilzunehmen.

Wir freuen uns auf viele FDP Vertreter und auf deine Unterstützung bei der Wahl von Emmanuel Hofer.

Mit liberalen Grüßen

Der Vorstand FDP.Die Liberalen Sachseln